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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA 
INAUGURACIÓN DE LA PRIMERA FASE DEL  
EQUIPAMIENTO DEL HOSPITAL SAN RAFAEL DE SANTA TECLA 
24 DE NOVIEMBRE DE 2008. 
 
 
HOY ES EL DÍA DEL HOSPITAL, ESPECIALMENTE LE SOLICITÉ  AL DOCTOR MAZA, EL 
SEÑOR MINISTRO QUE EN ESTE DÍA HICIÉRAMOS UNA GIRA POR VARIOS HOSPITALES, Y 
LA COMENZAMOS AQUÍ, INAUGURANDO UNA DE LAS GRANDES OBRAS QUE VA A DEJAR EL 
PRESENTE GOBIERNO, DESPUÉS NOS VAMOS AL HOSPITAL MATERNIDAD Y DESPUÉS 
VAMOS AL ROSALES, QUE POR CIERTO EL ROSALES ESTÁ QUEDANDO EN UNAS 
CONDICIONES EXTRAORDINARIAS. 
 
YO QUIERO DECIRLES A USTEDES, QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE 
SE CUMPLEN Y HE REPETIDO A LO LARGO DE MI MANDATO Y LO VOY A SEGUIR HACIENDO 
ESTA FRASE PORQUE LAS PROMESAS, LAS HEMOS CONVERTIDO EN REALIDAD. 
 
SAN RAFAEL, ES UNO DE LOS TRES ÁNGELES QUE APARECEN EN LAS SAGRADAS  
ESCRITURAS, ES EL PATRONO DE LOS ENFERMOS, SIGNIFICA EL QUE SANA, EL QUE 
CURA, AL MISMO TIEMPO TIENE LA TAREA DE ACOMPAÑAR A  LOS ATRIBULADOS.  
 
ESTA MAÑANA QUE CELEBRAMOS EL DÍA DE SAN RAFAEL ARCANGEL, PATRONO DE LOS 
HOSPITALES, ME PRESENTO ANTE USTEDES PARA DECIRLES QUE HEMOS CUMPLIDO 
OTRA PROMESA MÁS, CON LA INAUGURACIÓN DE LA PRIMERA FASE DEL PROYECTO DE 
CONSTRUCCIÓN Y EQUIPAMIENTO DEL HOSPITAL SAN RAFAEL. 
 
ANTES DE SALIR HACIA SANTA TECLA ME DECÍA ANA LIGIA MI ESPOSA, QUE ELLA NACIÓ 
AQUÍ POR CIERTO Y LAMENTÓ MUCHO NO ACOMPAÑARME, ELLA NACIÓ AQUÍ EN EL 
HOSPITAL TECLEÑA, Y ME DECÍA QUE LE COMUNICARA A TODOS LOS COLABORADORES, A 
TODOS LOS MÉDICOS QUE UNA DE LAS SATISFACCIONES MÁS GRANDES QUE NOS VAMOS 
A LLEVAR DE ESTE GOBIERNO, ES UNA ALTÍSIMA INVERSIÓN. 
 
YO QUISIERA CONTARLES UN POCO LA HISTORIA, PORQUE HOY VEMOS EL HOSPITAL YA 
BONITO, ARREGLADO, YO QUIERO AGRADECERLE A LA FAMILIA SIMAN, A DON ROBERTO 
QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS USTEDES QUE ESTÁN AQUÍ,  HEMOS VENIDO PORQUE 
EL FAMOSO PRÉSTAMO DEL BANCO MUNDIAL COSTÓ QUE SALIERA DE LA ASAMBLEA, ME 
LO DIERON COMO TRES AÑOS DESPUÉS, DESPUÉS EMPEZAMOS A HACER DE NUEVO LAS 
CUENTAS PORQUE ENTRAMOS EN UNA ETAPA. 
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DECÍA ESTO PORQUE ATRASAR PRESTAMOS QUE TIENEN POR OBJETIVO CONSTRUIR 
ESTE TIPO DE OBRAS, ES CARO PARA EL PAÍS, TUVIMOS QUE IR HACIENDO 
NEGOCIACIONES CON LAS CONSTRUCTORAS SIMÁN PORQUE SE LE PEDÍAN MÁS COSAS, 
SI A UN CONSTRUCTOR  Y YO LE DECÍA DIGO MIRÁ HACEME TRES CUARTOS, HACEME 
ESTO, HACEME AQUELLO, ESO ES LO QUE VA HACER, PERO SI EN LE CAMINO  LE VOY 
AGREGANDO HAY QUE COMENZAR A NEGOCIAR Y TODO EL MUNDO  DICE, Y CUANDO VA A 
ESTAR LA OBRA. 
 
USTEDES NO TIENEN IDEA LA PREOCUPACIÓN CONSTANTE QUE COMO PRESIDENTE DE 
LA REPÚBLICA TENGO DE EMPUJAR LAS OBRAS, SOLO RECUERDO LOS DRENAJES 
SECUNDARIOS Y PRIMARIOS DE LA CAPITAL, POBRECITA MI MADRE DECÍA YO, CUANTAS 
VECES LA HAN HABER RECORDADO, CUANDO RECORRÍAN EL PASEO ESCALÓN Y YO 
DECÍA CUANDO VAMOS A CERRAR ESTO, FUERON MILLONES DE DÓLARES, EN LAS 
COLINAS AQUÍ EN SANTA TECLA, EN EL LAGO DE ILOPANGO Y LOS DRENAJES EN 75 AÑOS 
NO SE HABÍAN TOCADO LOS DRENAJES DE LA CAPITAL, YO NO LES ESTOY DICIENDO QUE 
SI LLUEVE TRES O CUATRO DÍAS SEGUIDOS, TIENE SU CAPACIDAD. 
 
POR ESO, ESE ES EL PROBLEMA DE LOS HOSPITALES, SUFRIMOS UN ATRASO, LOS 
PRÉSTAMOS TUVIMOS QUE HACER NUEVOS CONTRATOS, TUVIMOS QUE REPLANTEAR  
LOS PRESUPUESTOS,; SIN EMBARGO YO LE DECÍA LA MINISTRO MAZA MIRE, TENEMOS 
QUE SALIR Y TANTO EL MINISTRO MAZA COMO EL PROYECTO REZA ESTUVIERON AHÍ  Y 
CONSEGUIRÍAMOS LAS  PRORROGAS Y ÍBAMOS ARREGLANDO,  PORQUE NOSOTROS 
TENEMOS QUE ENTREGAR ESTAS OBRAS Y NO SOLO EL HOSPITAL SAN RAFAEL, VAMOS A 
ENTREGAR ANTES DEL 1 DE JUNIO QUE ESTE SERVIDOR DEJE EL CARGO PARA EL CUAL 
ME ELIGIERON LOS SALVADOREÑOS, VAMOS A ENTREGAR TAMBIÉN EL SANTA 
GERTRUDIS DE SAN VICENTE, EL HOSPITAL SANTA TERESA DE ZACATECOLUCA 
ESPECÍFICAMENTE, EL HOSPITAL SAN PEDRO DE  USULUTÁN, EL HOSPITAL SAN JUAN DE 
DIOS DE SAN MIGUEL TAL VEZ LO TERMINAMOS, QUE OTRO ME QUEDÓ MATERNIDAD VA A 
COMENZAR. 
Y ME DECÍA EL DIPUTADO D’AUBUISSON, PRESIDENTE, CUÁNTAS OBRAS SE HAN HECHO 
EN ESTE GOBIERNO. YO QUISIERA HACER UN RECUENTO DE TODO LO QUE HEMOS 
HECHOS, RÁPIDAMENTE.  
 
HOY ME EMOCIONA SABER QUE SANTA TECLA ES UNA CIUDAD TAN  IMPORTANTE. LA 
CABECERA DEPARTAMENTAL DE LA LIBERTAD, VA A  VOLVER A RECUPERAR EL VIEJO 
HOSPITAL SAN RAFAEL, ASÍ DE SATISFACCIÓN ME DA CUANDO VOY AL ROSALES QUE LO 
ESTAMOS RECONSTRUYENDO, PORQUE HOY VOY A REPETIR LO QUE LE DIJE EN LA 
CAMPAÑA A LOS MÉDICOS, EL PRESIDENTE SACA NO VA A PRIVATIZAR LA SALUD Y POR 
QUE POR EL CONTRARIO, IBA A CREAR FOSALUD Y LO CREAMOS, GRACIAS A DIOS ESTÁ 
FUNCIONANDO, ADEMÁS, ES LA CONTRATACIÓN MASIVA DE MÉDICOS MÁS GRANDE QUE 
HEMOS TENIDO EN MUCHOS AÑOS. 
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EN ESTE PAÍS EN NUESTRO PAÍS EL 80 POR CIENTO DE LA POBLACIÓN ACUDE A LOS 
HOSPITALES PÚBLICOS, EL 80 POR CIENTO, Y POR ESO ES QUE HICIMOS CON EL DOCTOR 
NOLASCO QUE ESTA POR ACÁ, HICIMOS UN CONTRATO ENTRE EL MINISTERIO DE SALUD 
Y EL SEGURO SOCIAL, PORQUE EL SEGURO SOCIAL QUE RECOGE CASI 400 MILLONES AL 
AÑO, RESULTA QUE LA POBLACIÓN ECONÓMICAMENTE ACTIVA SOLO EL 20 POR CIENTO 
ESTA EN EL SEGURO SOCIAL Y ESO NO PUEDE SER, DEBEMOS METER MAS GENTE AL 
SEGURO SOCIAL,  PERO RESULTA QUE LA GENTE NO VA AL SEGURO SOCIAL EN ESTE 
CASO, EN OTROS CASO SI VA, PORQUE ES MUY BUENO EL SEGURO SOCIAL, PERO EN 
OTROS CASOS NO VA Y SE VA A LOS HOSPITALES NACIONALES ENTONCES NOS RECARGA 
EL GASTO PUBLICO EN SALUD, PERO LOS ATENDEMOS; PORQUE LA SALUD ES GRATUITA. 
 
ME SATISFACE HABER DESAPARECIDO LA  FAMOSA CUOTAS VOLUNTARIAS, ALGUNOS SE 
MOLESTARON PORQUE DE AHÍ CELEBRABAN FIESTECITAS, HACÍAN ESTO, UN REGALITO, 
LA OTRAS COSAS; LOS HOSPITALES NO DEBEN COBRAR. LOS HOSPITALES PÚBLICOS, 
COMO LO MANDA LA CONSTITUCIÓN DE LA REPUBLICA, DEBEN ATENDER 
GRATUITAMENTE A LA POBLACIÓN. 
 
A PARTE DE LOS HOSPITALES LAS CARRETERAS, HOY A LAS 6:10 DE LA MAÑANA, 
ABRIMOS EL PEDREGAL, TODOS LOS SABEN DE MEMORIA. ME DECÍA HOY EN LA MAÑANA, 
UN AMIGO, MIRA, HOY LA ABRÍS PARA QUE PASEN LOS PRESIDENTES. NO LE DIGO YO, SE 
TERMINO, UNO QUISIERA QUE FUERAN MAS RÁPIDO; GRACIAS A DIOS YA SE TERMINO. Y 
LA AMPLIACIÓN DE LA 75 VAMOS A REANUDARLA, EN FIN. LA DIEGO DE HOLGUÍN, 
FOSALUD, RED SOLIDARIA, EL ESCALAFÓN DE LOS MÉDICOS. 13 MILLONES DE DÓLARES 
EXTRAS LLEVA EL ESCALAFÓN DE LOS MÉDICOS, PARA ESTE AÑO. 
 
YO CREO QUE LO MAS IMPORTANTE Y EL MENSAJE QUE DEBEN RECIBIR LOS QUE AQUÍ 
TRABAJAN, ES QUE PRIMERO, AL GREMIO MEDICO LO RESPETAMOS, LO APRECIAMOS, Y 
YO ESPECIALMENTE, COMO VENGO DE UNA FAMILIA DE UN MONTÓN DE MÉDICOS. YO 
CUANDO ESTABA PEQUEÑO, QUERÍA SER MEDICO, PERO NO, DESPUÉS QUISE SER 
ABOGADO, TERMINE ESTUDIANDO PSICOLOGÍA Y PERIODISMO EN LA UNIVERSIDAD 
NACIONAL, DONDE YO ESTUDIE. PERO ADMIRO TANTO A LOS MÉDICOS, QUE TENGO UNA 
PARENTELA COMO DE 25 MÉDICOS, EN MI FAMILIA. LA VENTAJA ES QUE HAY MEDICO 
RÁPIDO ENCUENTRO, GASTROENTERÓLOGO, MEDICO GENERAL, PERO MI HERMANO 
EDUARDO QUE VIVE EN LOS ESTADOS UNIDOS, VEO SU ENTREGA, SU ESPOSA ES 
PSIQUIATRA. Y YO LE DECÍA EN BROMA, TERMINANDO EL PERIODO QUIZÁS VAMOS A 
TENER QUE BUSCAR A LA PSIQUIATRA, PARA QUE NOS ATIENDA, PERO VEO EN ÉL, COMO 
LO QUE VEO EN TODOS LOS MÉDICOS, CARIÑO, ATENCIÓN  EN LA GENTE, Y ES QUE ESTE 
ASUNTO DE LOS HOSPITALES, ES DE CARIÑO, ES DE ATENDER A LA GENTE 
RESPETUOSAMENTE. 
 
EN ESTE OBRA HEMOS INVERTIDO 22 MILLONES DE DÓLARES, PARA BENEFICIAR A MAS 
DE 700 MIL HABITANTES DEL DEPARTAMENTO DE LA LIBERTAD Y SUS ALREDEDORES. EL 



 
 
   

 
 
 
           

                          
                                        Unidad de Monitoreo  

SECRETARÍA DE COMUNICACIONES 
                                                                       Casa Presidencial, El Salvador, Centro América 

   
 

 4 

HOSPITAL NACIONAL SAN RAFAEL DE SANTA TECLA, CONTARA CON 275 CAMAS, 6 
QUIRÓFANOS COMPLETAMENTE EQUIPADO, UN ÁREA DE OBSERVACIÓN PARA ADULTO, 
COMO PARA NIÑOS Y UNA MÁXIMA URGENCIA PARA LA ATENCIÓN DE PACIENTES 
CRÍTICOS. AQUÍ  HEMOS INCLUIDO EQUIPO DE ULTIMA GENERACIÓN, TOMÓGRAFO 
COMPUTARIZADO, UN MAMÓGRAFO, EQUIPO DE RADIOLOGÍA DIGITAL, 
ULTRASONOGRAFOS, EQUIPO DE DIAGNOSTICO, DE NEUMOLOGÍA, DE GINECOLOGÍA, DE 
CIRUGÍA GENERAL. ADEMÁS, CON UNA NUEVA UNIDAD DE CUIDADOS INTENSIVOS EN EL 
ÁREA NEONATAL. 
 
ESTA OBRA QUE HOY LE ENTREGAMOS AL PUEBLO TECLEÑO, SE SUMA AL HOSPITAL 
NACIONAL NUESTRA SEÑORA DE FATIMA, EN COJUTEPEQUE, ESE FUE NUEVITO, LINDO 
HOSPITAL, EN CONJUTEPEQUE, ADEMÁS ESTA EN UN CERRO Y EL CLIMA ESTA 
ESPECTACULAR. ESTE FUE UNO DE LOS HOSPITALES MAS DAÑADOS ESPECIALMENTE EN 
EL TERREMOTO DEL 2001, PECIALMENTE EN EL TERREMOTO DEL 2001. ESTE ES EL 
SEGUNDO HOSPITAL QUE ENTREGAMOS, HACE MENOS DE 1 AÑO EL DE COJUTEPEQUE 
QUE ATIENDE EN AMPLIA AMPLIA, NUEVA Y MODERNA INFRAESTRUCTURA, A MAS DE 200 
MIL HABITANTES DEL DEPARTAMENTO DE CUSCATLAN Y GENTE DE OTROS 
DEPARTAMENTOS, COMO SAN VICENTE.  
 
ACTUALMENTE, EL PROYECTO DE RECONSTRUCCIÓN DE HOSPITALES Y EXTENSIÓN DE 
LOS SERVICIOS DE SALUD, PROYECTO RESSA, TRABAJA EN LA RECONSTRUCCIÓN Y 
EQUIPAMIENTO DE FORMA SIMULTANEA, EN LOS HOSPITALES, SAN VICENTE, 
ZACATECOLUCA, USULUTAN Y SAN MIGUEL.  
 
ESTA SEMANA SE RECIBIERON LAS OFERTAS, PARA INICIAR EL DISEÑO 
RECONSTRUCCIÓN Y REHABILITACIÓN DEL HOSPITAL NACIONAL DE MATERNIDAD, EN 
CUYA PRIMERA FASE VAMOS A INVERTIR 18 MILLONES DE DÓLARES, CON LO CUAL NOS 
ASEGURAREMOS DE PROVEER A LA MUJER SALVADOREÑA, DE UN HOSPITAL SEGURO, 
MODERNO Y CON LOS MEJORES EQUIPOS Y PERSONAL QUE GARANTICEN SERVICIO CON 
CALIDAD Y CALIDEZ.  
 
ESTO DEL HOSPITAL DE MATERNIDAD, HA TRAIDO TODA UNA  DISCUSIÓN,  YO ME PUSE A 
PLATICAR CON EL MINISTRO Y CON LOS EXPERTOS, Y ME DECIAN, MIRE PRESIDENTE, 
AHORA EN CADA HOSPITAL HAY QUE HACER LA PARTE DE MATERNIDAD, YA NO HAY QUE 
TENER UN SOLO HOSPITAL. YO LES DECIA AL MINISTRO, QUE SIEMPRE ESTUVO DE 
ACUERDO CON QUE RECONSTRUYAMOS EL HOSPITAL DE MATERNIDAD, QUE ESE 
HOSPITAL, ES UN HOSPITAL SÍMBOLO, AHÍ HAN NACIDO MUCHISIMAS PERSONAS Y 
DEBEMOS HACERLO. POR ESO VAMOS A INCLUIR ESA RECONTRACCIÓN COMPLETA DEL 
HOSPITAL DE MATERNIDAD. 
 
COMO LES DECÍA AL PRINCIPIO, AL FINALIZAR ESTE ACTO, NOS TRASLADAREMOS AL 
HOSPITAL DE MATERNIDAD, PARA ENTREGAR UN IMPORTANTE LOTE DE EQUIPAMIENTO 
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MEDICO, VALORADO EN 1 MILLON 400 MIL DOLARES, QUE REFORZARA LA CAPACIDAD DE 
ATENCION, EN EL PRINCIPAL CENTRO HOSPITALARIO PARA LA MUJER Y PARA LOS NIÑOS. 
 
LUEGO, A UN PASO NOS QUEDA EL HOSPITAL ROSALES, DONDE JUNTO AL MINISTRO, 
VAMOS A INAUGURAR EL AREA DE CORTA ESTANCIA, UN LUGAR QUE TIENE MAS DE 80 
CAMAS Y QUE ME HANB DICHO QUE HA QUEDADO BONITO, TIENE MOBILIARIO NUEVO, 
ESPACIOS AMPLIOS, EN GENERAL, HA QUEDADO BIEN ACONDICIONADO. 
 
ES DE ESTA MANERA QUE HE QUERIDO SUMARME HOY, CON ESTE RECORRIDO POR LOS 
HOSPITALES, A LA CONMEMORACION DEL DIA DEL HOSPITAL, ENTREGANDO OBRAS Y 
QUEDARAN COMO LA MEJOR HERENCIA DE NUESTRO GOBIERNO. OBRAS QUE LA 
POBLACION SOLICITO EN TIEMPOS QUE ERA CANDIDATO PRESIDENCIAL, Y QUE HOY, 
GRACIAS AL TRABAJO EFECTIVO Y AL BUEN MANEJO DE LOS RECURSOS, LE ESTAMOS 
CUMPLIENDO A LA POBLACION.  
 
FELICITO A TODOS LOS TRABAJADORES DE NUESTROS HOSPITALES Y LES INVITO A 
CONTINUAR LABORANDO Y DANDO LO MEJOR DE SI, PARA EL BIEN DE TODOS LOS 
CIUDADANOS. ME ALEGRA ESTAR EN SANTA TECLA, ME ALEGRA ENTREGAR YA, GRAN 
PARTE DEL HOSPITAL SAN RAFAEL, PORQUE ESTO VA A CAMBIAR, AQUÍ VIENE GENTE DE 
TODO EL DEPARTAMENTO DE LA LIBERTAD, ENORME CANTIDAD DE VECINOS, RECURREN 
AL HOSPITAL. 
 
QUIERO DECIRLES TAMBIEN QUE Y APROVECHO LA TRANSMISIÓN QUE HACEN LOS 
MEDIOS, PARA PEDIRLE DISCULPAS A LA POBLACION, PORQUE VAMOS A TENER UNOS 
DIAS COMPLICADOS, LA PROXIMA SEMANA. LA PROXIMA SEMANA VIENEN 19 JEFES DE 
ESTADO DE IBEROAMERICA Y VAMOS A CELEBRAR UNA CUMBRE EN LA QUE VAMOS A 
TOCAR VARIOS TEMAS. EL PRINCIPAL TEMA ES EL DE LA JUVENTUD Y DESARROLLO, 
PERO NO PODEMOS OBVIAR, COMO HOY LO PONE EN SU MADERA, EL TEMA ECONOMICO; 
TENEMOS PROBLEMAS ECONÓMICOS EN EL MUNDO. HOY ESTABA VIENDO EL TEMA DE 
LAS BOLSAS YA, ESTABAN INICIANDO DE MANERA NEGATIVA, EL PETRÓLEO HA CAÍDO A 
62 DÓLARES, Y ESO SI ME ALEGRA, PORQUE TODAVÍA SIGUE CARO, 62 DÓLARES. SI HAY 
ALGÚN REPRESENTANTE DE UN PAÍS PETROLERO, QUE ME PERDONE, PERO ELLOS SON 
LOS CULPABLES ES LA ESPECULACIÓN FINANCIERA QUE SE ESTA DANDO AHÍ EN WALL 
STRETT, LA QUE NOS HA LLEVADO A ESTA CRISIS. IMAGÍNESE USTED, LLEGAMOS A 
PAGAR 148 DÓLARES EL BARRIL ESO ES IMPOSIBLE Y YO LES DECÍA, SE LES VA SECAR A 
LA VACA, LA LECHE, YA NO VA A PODER, EL MUNDO ENTERO NO VA A PODER; PUES 
VAMOS A TOCAR ESE TEMA. PORQUE APARTE DEL PROBLEMA ECONÓMICO QUE VIVE EL 
MUNDO, ES UN PROBLEMA HIPOTECARIO EL PRINCIPIO ES UN PROBLEMA FINANCIERO. 
NOSOTROS TENEMOS PROBLEMAS EN EL MUNDO ENTERO, DE ILIQUIDEZ, NO HAY 
RECURSOS DISPONIBLES EN EL MERCADO, PARA INYECTARSELO. SIN EMBARGO, HE 
FORMADO UN COMITÉ DE LIQUIDEZ, ENTRE EL MINISTERIO DE HACIENDA, EL BANCO 
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CENTRAL DE RESERVA, PARA VIGILAR ESE ASUNTO Y ESTAMOS HACIENDO LO 
PERTINENTE.  
 
AFORTUNADAMENTE, PAÍSES COMO EL NUESTRO, VAN A TENER UNA MEJOR CAPACIDAD 
PARA RESISTIR ESTA CRISIS ECONÓMICO. YO NO SOY ECONOMISTA, PERO BUENO, YO 
OBSERVO QUE AQUÍ EL ASUNTO NO SE LE ENCUENTRA SALIDA. YA AL FONDO DEL TÚNEL 
VAMOS A ENCONTRAR QUIZÁ UNA LUZ, PERO ES UN PROBLEMA BIEN SERIO Y ESE TEMA 
TAMBIÉN SE VA A TOCAR EN LA CUMBRE. YO POR ESO QUIERO PEDIRLE DISCULPAS A 
TODOS. NO SE NOS VAYAN A ENOJAR, PERO VA SER COMPLICADO, CADA PRESIDENTE 
TIENE SU CARAVANA Y HAY QUE PONERLE SUS AMBULANCIAS, FOSALUD VA A DAR LAS 
AMBULANCIAS VERDAD MINISTRO,  HAY QUE TENER PACIENCIA, PORQUE EL TRAFICO VA 
A SER TREMENDO, VAMOS A ESTAR COMPLICADO. POR ESO ES QUE LE PEDIMOS A LA 
ASAMBLEA QUE NOS DIERA UN DECRETO, PARA PODERLE PAGARLE A LOS EMPLEADOS 
DE CUALQUIER ÓRGANOS DE ESTADO, QUE TUVIERAN CERCANÍA AL CENTRO DE FERIAS 
Y CONVENCIONES, QUE ES OTRA HERENCIA LINDA. PRECIOSO HA QUEDADO, MUY LINDO 
AQUELLO Y VA A SERVIR PARA EVENTOS EN EL FUTURO. 
 
GRACIAS A RESSA, GRACIAS AL MINISTRO, AL VICEMINISTRO, QUE YO CREO QUE SE VA AL 
HOSPITAL ZACAMIL, AHÍ NO ME INVITARON. LES DESEO LO MEJOR.  
 
Y LE ENTREGAMOS OFICIALMENTE A LAS 9:06 MINUTOS, SI ESTE RELOJ FUNCIONA, LE 
ENTREGAMOS OFICIALMENTE EL HOSPITAL SAN RAFAEL, EN UN 85 POR CIENTO, 
TERMINADO, A LOS TECLEÑOS. 
 
ESTA ES UNA PROMESA MAS QUE HEMOS CUMPLIDO. Y REPITO, QUE LAS UNICAS 
PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN. 
 
MUCHAS GRACIAS   
   


